

Madame, Monsieur,



1°) Lettre aux habitants et période de réserve électorale

La lettre aux habitants que vous tenez dans les mains est la dernière de cette mandature. A compter du 1^{er} septembre nous entrerons dans la période de réserve électorale en raison de la tenue des élections municipales de mars 2026. Dans les mois qui viennent il ne sera plus possible pour les collectivités de communiquer sur leurs actions, projets et gestion de la vie communale. La lettre aux habitants à laquelle vous vous êtes habitués va donc devoir s'alléger et vous ne serez destinataires que des informations générales en lien avec la vie pratique communale, l'annonce des séances de cinéma ou de cérémonies.

2°) Bilan de fin de mandature

Alors que notre mandat touche à sa fin et que cette lettre nous y autorise, nous profitons de cette occasion pour dresser le bilan des actions menées au cours de ces dernières années. Depuis notre engagement à vos côtés, nous avons œuvré avec détermination pour améliorer notre cadre de vie, valoriser notre patrimoine et renforcer les services de proximité. Grâce à votre confiance, au travail des élus et des agents communaux, de nombreux projets ont vu le jour. Plusieurs chantiers ont été menés pour entretenir, préserver, adapter ou moderniser les bâtiments communaux : rénovation de la salle des fêtes, transformation de l'ancienne salle de classe en mairie, ravalement de la mairie et réfection de la toiture du préau, rénovation du local technique, et réfection des abat-sons de l'église. Dans un souci écologique et dans une période de transition énergétique, nous avons également agi pour améliorer le confort thermique des logements et bâtiments communaux : isolation du logement de l'école, rénovation thermique de l'ancienne poste couplé au remplacement des huisseries de l'ensemble du bâtiment, et enfin modernisation du chauffage de la mairie. Les accès à la mairie et à la salle des associations ont été sécurisés par la pose de garde-corps. Nous avons décidé également de moderniser l'éclairage public afin d'amortir la hausse du prix de l'électricité.

Nous avons œuvré également pour avoir un village plus écologique, plus fleuri et plus agréable. Le respect de l'environnement et l'embellissement de notre commune ont été au cœur de notre action. De nombreux chantiers et actions ont été menés : élagage des arbres de la place, mise en place de vergers communaux, fleurissement général du village, création d'un parcours de santé, installation de bancs, poubelles, boîte à livres. Les abords de l'agence postale ont été aménagés. Le poste de transformation électrique a été embelli. La remise en état de la chapelle et des calvaires a été effectuée. Afin d'égayer notre cadre de vie plusieurs initiatives citoyennes ont été proposées aux habitants : opération jardinières fleuries et opération sapins de Noël notamment. Au niveau de la voirie, nous avons mené plusieurs campagnes visant à entretenir notre patrimoine routier. Concernant le cimetière, les concessions dangereuses ont été reprises. Suite au renforcement de la conduite d'eau par le SIEP, nous avons procédé à la réfection des trottoirs et du bordurage de la rue de la Gare. Ce chantier majeur de notre mandature restera comme l'un des plus importants de l'histoire de la commune.

Nous avons souhaité renforcer les services aux habitants, la sécurité et développer les lieux de vie. Pour cela nous avons créé une salle dédiée aux associations et à l'histoire locale. Nous avons décidé également de rouvrir un point poste communal en rénovant complètement les locaux de l'ancienne poste. En matière de sécurité routière, nous avons œuvré pour sécuriser les entrées de village. Dans le domaine de la sécurité des biens et des personnes, le dispositif de participation citoyenne a été mis en place.

A cela il faut ajouter un travail important au sein du conseil communautaire pour obtenir la mise en place d'un PLUI (Plan Local d'Urbanisme Intercommunal) conforme aux intérêts de la commune.

Comme vous pouvez le constatez ce mandat a été riche de projets et d'innovations et il a été guidé par une volonté constante : faire avancer notre commune. Chaque projet a été mené dans un esprit de responsabilité, de proximité et de transparence et vous avez toujours été informés de nos actions et décisions. Nous avons toujours agi avec pour priorité l'intérêt collectif.

À titre personnel, j'ai pris un réel plaisir, durant ces années, à œuvrer aux destinées de notre commune. Porter les projets de notre collectivité, accompagner les transformations de notre territoire, et être au plus proche de vos attentes ont été pour moi un honneur et un engagement quotidien. En mars 2026, de nouvelles élections municipales auront lieu et une nouvelle étape de la vie communale s'ouvrira. Le changement significatif des règles du jeu électoral avec un passage à un scrutin de liste sans panachage et une stricte parité homme-femme, rendra plus complexe la constitution de nouvelles équipes. Ce paramètre important devra être pris en compte. Je vous informerai d'ici la fin de l'année civile de ma décision de briguer ou pas un nouveau mandat.

Veuillez croire Madame, Monsieur en l'assurance de mes sentiments dévoués.

Le Maire

Ludovic KUSNIERAK